

Bibliographie eucharistique

A propos d'un Livre.

Le dernier volume du très Révérend Père Lépicier nous paraît présenter un intérêt spécial. Il traite en effet du sacrement de l'Eucharistie, et l'Eucharistie, c'est le grand moyen de régénération des sociétés malades.

Jésus a voulu venir sur la terre avec le titre de roi et celui de Père aimant ses enfants d'un amour immense. Or, puisque ces deux titres sont aujourd'hui méconnus par le grand nombre des hommes, il ne saurait y avoir pour un catholique et surtout pour un prêtre une ambition plus noble, après la sanctification personnelle, que de faire reconnaître partout ces deux titres et donner à Jésus, dans la société, la place qu'il désire ardemment et à laquelle il a un droit strict : celle d'un souverain au milieu de ses sujets, d'un père entouré de l'amour de ses enfants.

Le moyen indiqué par les Papes pour établir Jésus dans ses droits, faut-il le répéter, c'est d'amener les âmes à s'approcher tous les jours de la Table Sainte. C'est en lui rendant ce qu'il n'aurait jamais dû perdre, Jésus-Eucharistie, que le monde retrouvera des jours de paix et de bonheur.

Hélas ! on demande quelquefois comment l'Europe a perdu la foi. Eh, c'est en ne communiant plus ou presque plus. Le Jansénisme a écarté les fidèles de la table sainte ; ils ont perdu le sens de Jésus-Christ, le sens de la foi et de l'amour ; ils sont engourdis et paralysés ; ils tombent d'inanition. Comment les ramener ? Rendez-leur le pain substantiel que leur présente

(1) *Tractatus de Sanctissima Eucharistia. Pars I: De Eucharistia ut est sacramentum.* — 450 p. Parisiis, Lethielleux — 7 fr. Auctore Alexio Maria Lépicier.

Nous ajoutons que ceux qui aiment les ouvrages de piété solide et de doctrine sure, aimeront à lire *Le Lis d'Israel* par le même. C'est un traité sur saint Joseph sous forme de méditations pour chaque jour du mois.